

## 校長室より⑨

梅ジャムづくり 12月3日(金)



梅花駅伝での製品販売に向けて梅ジャムづくりを行いました。5月に梅園で収穫し、冷凍されていたものを調理しました。3年生が1・2年生のペアにコツを教えて、先輩から後輩へ伝統が引き継がれている姿が見られました。

研究授業 12月8日(水)「ふるさとタイム」 12月16日(木) 理科



生徒の主体的な学習活動を目指した授業力向上に向けて、長野県教育委員会の指導主事にご指導いただき、授業公開と研究会を行いました。学んだことを今後の授業にいかしていきたいと思えます。

模擬議会 (3年生) 12月17日(金)



事前に村会議員さんにご指導いただいた議案を実際の村会議場で、永嶺村長さん、村澤教育長さんはじめ。各課の課長さんに自分の意見を提案しました。ピーンと張り詰めた議場の雰囲気の中、緊張しながらも堂々と意見を述べることができました。さすが3年生。天龍村に対する思いや期待を新たに感じる機会になったと思えます。

## 新入生中学校1日体験入学 12月20日(月)



天龍小学校の6年生3名が、天龍中学校で1日体験入学を行いました。中学校の教科担任の授業を受けたり、中学生の授業を参観したり、1年生から学校生活や生徒会の説明を聞いたりしました。昨年までは、午後からの1時間の授業体験でしたが、今年度は朝登校から帰りまで1日の体験でした。新入生は入学への期待を持たせたと思います。

## 小中併設体験 12月21日(火)



2回目の小中併設体験を行いました。1回目は小学校のチャイムに合わせ45分授業でしたが、今回はノーチャイムで小学生は45分授業、中学生は50分授業で行いました。また前回同様に小中の職員が相互乗り入れで授業を行いました。事前に授業の打ち合わせを行い、事後には振り返りを行うことで、小中学校の職員の相互理解も深まり、新たな気づきや授業力向上への糸口が見つかったと思います。

中学校の職員の中には、小学生への指導の中で、児童が思うような反応や理解ができず、悔しい思いもした職員もいました。このような経験が子ども理解につながり、よい授業へと結びついていけばよいと思います。